

熊野郵便局と不法投棄 情報提供業務委託契約 を締結

12月2日、高橋熊野郵便局長と平本町長が廃棄物の不法投棄に関する情報提供の業務委託契約に調印しました。



▲調印式の様子

エコステーション 100万缶達成

平成13年12月20日の設置以来、来々さんの方に利用して頂いているエコステーションの空き缶処理機が、11月28日に利用数100万缶に達しました。記念すべき100万缶目を投入されたのは、萩原区在住

の西田みつこさんでした。これからも、200万、300万缶と永く使っていくために、皆様のご協力をお願いします。



▲西田みつこさん（中央）

（生活環境課 TEL 820-5606）

選挙標語に生徒の一票 中学生を対象に 模擬投票

11月15日、熊野東中学校3年生を対象に、来年4月に行われる統一地方選挙の啓発活動に使用するための標語の投票をしてもらいました。

会場となった東中学校体育館では、実際に使用される投票箱や記載台を設置。

生徒は、5つの候補のなかから気に入った標語を選んで

投票しました。なお投票結果は次のとおりでした。

＝ 投票結果 ＝

啓発標語	得票数
① 広島未来をひらくこの一票	41票
② 好きです広島行きます投票	33票
③ この一票あなたが築く広島県	22票
④ 届けよう広島の明日へメッセージ	12票
⑤ 21世紀の広島を動かす一票です	11票



▲気に入った啓発標語に一票を投じる生徒

（総務課 TEL 820-5601）

農業祭が開催されました

毎年恒例の農業祭が12月1日、好天の中、町民会館で開催され、約3千人の町民が農

林産物・錦鯉等の品評会、即売会、青空市など多くの催しで賑わいました。



〈農林産物品評会〉

農業祭の中心となる品評会には、404点の出品物があり、次の方が特別表彰されました。（敬称略）

町長賞

青首大根 古土井初美

白菜 世良 一誠

柿 荒谷 俊紀

さといも 桐木かつえ

黒大豆 台沖 忠

組合長賞

正護院 世良 一誠

レンコン 女夫池修宗

広島菜 織田 信

ジャガイモ 坊田 栄一

金魚草 佛圓 俊彰

〈錦鯉品評会〉 全体総合優勝

（紅白）

小田原和彦

若鯉総合優勝

（紅白）

神鳥 和法

幼鯉総合優勝

（紅白）

神鳥 和法

（建設課 TEL 820-5607）

見事な菊が咲きました

杉藪昌登さん（東山）のお宅に見事な菊が咲いていました。昨年の秋の広島城大菊花展で、菊友会会長賞と精興園園長賞に選ばれた、大懸崖菊と大菊3本立てです。

杉藪さんは、「来年はもっと立派で、多くの方に喜んでいただける菊作りに努力したい」と話してくださいました。



（企画課）